

Fecha: 13-01-2026

Medio: La Tribuna

Supl.: La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: Finalizan obras de recuperación en céntrico punto de Los Angeles

Pág. : 4

Cm2: 610,7

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.600

14.800

 No Definida

Luego del incendio que afectara a los locales comerciales existentes en la intersección de calles Rengo con Villagrán, el año 2023, la Municipalidad de Los Ángeles, comenzó a desarrollar un proyecto de recuperación de este espacio público.

El proyecto ejecutado en este punto fue el diseño de un área verde que permitió mejorar la imagen visual y paisajística del sector, incorporando especies vegetales arbóreas, arbustivas y florales de bajo requerimiento hídrico, incorporando elementos decorativos como mulch o capa de material orgánico de cortezas, hojas, y astillas, que se extiende sobre la superficie del suelo para protegerlo, manteniendo la humedad, imitando el manto natural de los bosques naranjo, natural y café; demarcación de senderos con polines y gravilla, sumado a un espacio tipo jardinería, y de acuerdo a los seña-

Finalizan obras de recuperación en céntrico punto de Los Ángeles



lado por la Directora de Medio Ambiente, Ximena Arias.

Estas intervenciones de recuperación de espacios públicos y sitios eriazos también se han desarrollado en sectores como Villa Génesis,

plaza La Vendimia, población Dávila, y en los pasajes Julio Barrenechea, Miguel Arteche y Hernán Díaz de la Población Escritores de Chile, entregando armonía visual y junto ello mejorando la sensación de

seguridad en los vecinos de estos sectores de Los Ángeles.

El Alcalde José Pérez Arriagada, destacó el proyecto y asimismo llamó a los vecinos y transeúntes a cuidar de este nuevo espacio, que sin duda ha

cambiado la cara de esta concurrida intersección ubicada en el centro de Los Ángeles, indicando además que se continuarán ejecutando iniciativas de esta índole en otros puntos de la comuna.

